
タイム技研株式会社は、1978年に設立されたガス製品や水製品のバルブ・センサー類、電子制御基板等

のトップメーカーで、韓国にも事務所が置かれています。

令和元年度の総会は、9月9日(月)に札幌かに本家栄中央店にて開催されました。

第1部では、平成30年度の事業報告及び収支報告、令和元年度の事業計画案、及び

予算案が審議され、満場一致で承認されました。

また、第2部ではアトラクションとして、張直美さんとメンバーのみなさまによる

韓国舞踊が披露され、盛況のうちに閉会しました。

9月25日(水)、韓国への事業誘致のご提案として、当協会会員であるタイム技研株式会社を訪問しました。

令和元年
9,10月号

第2回目となる当協会主催試写会は、1997年に韓国で起きた

通貨危機を描いた『国家が破産する日』を10月26日(土)に

NAGOYA試写室で放映しました。韓国でも話題となった作品

でもあり、会場は満席となりました。

韓国への事業誘致に関する提案



過去最大規模となる運動会は、大人から子供

まで楽しめる競技種目があり、参加された

みなさんは大いに盛り上がっていました。

の民間交流の中心として、末永く開催され

ますことをご祈念申し上げます。

＜出席者＞ 会長

10月5日(土)、愛知・岐阜・三重 民団三県

合同親子運動会が、四日市ドームにて盛大に

開催されました。

以上 敬称略

理事 今枝潔美 事務局理事

来賓、参加者数、アトラクション内容、記念品の購入等について審議し、

原案通り承認されました。また、鄭煥星総領事が8月10日に任期を終え帰任

されたことから、同社員総会へは朴先哲総領事代行が出席される予定である

＜議 題＞ ① 令和元年度事業報告及び決算関係、並びに令和元年度事業計画及び

平成30年度事業報告及び決算関係、並びに令和元年度事業計画及び収支

澤田秀樹

10月13日(日)に日韓交流いけばな展の開会

式が国際センタービルにて開催され、堀江

会長が来賓として挨拶をされました。

ことが確認されました。

収支予算について

予算について、平成30年度事業報告書、平成30年度決算報告書、貸借対照表、

残高証明書、監査報告書、令和元年度事業計画(案)、令和元年度行事予定、

永きに亘り開催されている同いけばな展は

今年で38回目を迎えられ、今後も日韓両国
理事 川原弘久 理事

理事 大島昭夫 理事 文岡世華

日置達郎

堀江俊通

成田勝彦理事

ことを確認しました。

8月6日(火) 株式会社伊藤園へ韓日スピーチ大会協賛感謝状授与式（於：駐名古屋大韓民国総領事館）

8月15日(木)

9月2日(月)

9月9日(月)

9月18日(水)

9月25日(水)

10月5日(土)

10月13日(日)

10月26日(土)

11月3日(日)

11月15日(金)

④ その他

方針で承認されました。また、12月7日(土)、8日(日)に開催される『日韓

③ 『韓日スピーチ大会2019』実施報告について

同スピーチ大会の収支報告書をもとに当初の予算内で終了した旨の報告が

なされました。

11月28日(木)

第74周年8.15光復節記念式典は台風接近のため中止

第2回 理事会（於：札幌かに本家 栄中央店）

当協会と関係団体との親睦を図るため11月15日(金)にゴルフ大会を開催する

令和元年度総会（於：札幌かに本家 栄中央店）

第54回 韓日歴史・文化フォーラム（於：民団愛知県本部 堀江会長、事務局）

タイム技研株式会社訪問（堀江会長、事務局ほか）

協会活動の報告・予定

（於：民団愛知県本部 堀江会長、事務局）

親善テコンドー選手権開会』の協賛内容については次回の理事会で審議する

民団合同運動会（於：四日市ドーム）

第38回 日韓交流いけばな展（於：国際センタービル 堀江会長、事務局）

映画『国家が破産する日』試写会（於：ＮＡＧＯＹＡ試写室）

第57周年 名古屋韓国学校開校記念祭＆韓国語スピーチ大会

日韓友好交流ゴルフ大会（於：涼仙ゴルフ倶楽部）

日韓友好交流の夕べ（於：マリオットアソシアホテル 堀江会長、丹羽理事、大島理事）

令和元年度予算(案)について、報告と説明がなされ、異議無く承認されました。

② 令和元年9月9日(月)定時社員総会について

理 事 会 報 告

令和元年度第1回理事会は9月2日(月)18時30分より、札幌かに本家栄中央店にて、下記の出席者にて

開催され、代表理事である堀江会長が議長として、下記の議題について審議を諮りました。

斉藤好一

理事 丹羽司一


